

Fecha: 06-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Delegado presidencial de Los Ríos destacó inversión pública y privada en la región

Pág.: 5 Cm2: 302,8 VPE: \$ 263.429 Tiraje: Lectoría: 4.800 14.400

Favorabilidad: 14.400 No Definida

Delegado presidencial de Los Ríos destacó inversión pública y privada en la región

AYER EN LA TARDE. La autoridad rindió Cuenta Pública en ceremonia con presencia de ministra de Medioambiente y de subsecretaria de la Mujer y Equidad de Género.

yer, el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, rindió Cuenta Pública de su gestión, oportunidad en donde resaltó el trabajo realizado en el marco de los ejes de seguridad social, económica y ciudadana; haciendo énfasis en la inversión pública y privada.

A las 18 horas y con la presentación de la Orquesta Infantil y Juvenil de Valdivia, se dio inicio a la ceremonia, acto que contó con la presencia de la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas; de la ministra subrogante de la Mujer y la Equidad de Género, la subsecretaria Claudia Donaire; junto a más de un centenar de autoridades, representantes ciudadanos e invitados, en la Carpa de la Ciencia del CECs en Valdivia.



En este año y tres meses se aprobaron en la región de Los Ríos 20 proyectos dentro del marco de la evaluación ambiental, de los cuales 12 son energéticos..."

Jorge Alvial Delegado presidencial Los Ríos

FIFS

En el ámbito de seguridad social, el delegado destacó políticas públicas como la adquisición de terrenos para la construcción de viviendas sociales, el avance en el plan de emergencia habitacional que a la fecha registra un 80, 4 por ciento con la finalización de 4 mil 513 viviendas entregadas; la inauguración de los dos primeros centros de cuidados en Mariquina y La Unión; e iniciativas sociales en directo apoyo a los vecinos de la región.

En seguridad económica, la autoridad regional dio cuenta de los 12 proyectos energéticos aprobados por el Servicio de Evaluación Ambiental, los cue les-dijo- han permitido una inversión superior a los 150 millones de dólares en la región.

"En ese sentido, estamos aportando fuertemente a la transición energética a través de las energías renovables no convencionales, y a la descarbonización de la región", resaltó el delegado.



EN EL CECS SE DESARROLLÓ LA CUENTA PÚBLICA DEL DELEGADO ALVIAL, CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES.

150

millones de dólares en proyectos energéticos en la región destacó el delegado presidencial.

En tanto, en seguridad pública, precisó que se ha avanzado en temas relacionados

2

autoridades nacionales estuvieron presentes en la ceremonia realizada ayer en la Carpa del CECs.

con el aumento de capacidad para las policías, destacando además la concreción de obras relacionadas con esta área, como la tenencia de Mariquina que ya está pronta inaugurar; la licitación del retén Las Ánimas; la construcción del cuartel de la PDI en La Unión; la tenencia de carreteras Valdivia, que ya está en etapa de finalización; y la instalación de cámaras de seguridad en la ruta 5".